

COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS VIAJE A LA RIOJA ALAVESA CON VITORIA



DEL 8 AL 12 DE OCTUBRE (5 DIAS / 4 NOCHES)

Día 8 de Octubre: Llegada a Rioja Alavesa

Llegada al Hotel y check-in

Vino de bienvenida en la bodega del hotel con aperitivo de frutos secos

Cena en el Hotel y Alojamiento

Día 9 de Octubre: Laguardia

Desayuno Buffet en el Hotel

Visita guiada a Laguardia, capital de Rioja Alavesa, donde haremos un recorrido por su historia, paseando entre sus calles medievales, y visitando el espectacular Pórtico Policromado de Santa María de los Reyes.

Visita a bodega del Grupo Domecq, situada en Laguardia. Bodega de diseño innovador obra del arquitecto valenciano Santiago Calatrava. Cata de vino tras la visita.





Visita a una antigua bodega medieval, en Laguardia. Bodega excavada en cuevas y calados, con elaboración tradicional, donde tras la visita cataremos sus vinos, aprendiendo como catar un vino.

Comida en un restaurante Laguardia, donde se mezcla la cocina tradicional con la nueva cocina de autor, a base de menú degustación, con algunas de las mejores especialidades del chef y vino crianza.

Regreso al Hotel y tarde libre

Cena en el Hotel y Alojamiento

<u>Día 10 de Octubre: Labastida- Salinillas de Buradón</u>

Desayuno Buffet en el hotel

Visita guiada al Casco Histórico de Labastida, hermosa villa con un gran legado artístico y monumental, donde efectuaremos un recorrido través de su historia, desde el Románico hasta el Barroco, visitando sus rincones más emblemáticos, así como la Iglesia de Ntra, Sra. de la Asunción y el Templo-Fortaleza del Cristo.

Visita a una bodega moderna, en Labastida, recientemente restaurada, donde el vino y el arte se mezclan con la más moderna tecnología y el nuevo arte conceptual de Jull Dzmiaski, que a su vez dispone de un pequeño museo en la bodega. Tras la visita podremos catar algunos de sus vinos junto con un aperitivo.

Comida típica riojana en un restaurante tradicional de Labastida, a base del menú típico, que incluye las famosas chuletillas al sarmiento, y regada de vino crianza de Rioja Alavesa. Visita guiada a Salinillas de Buradón, pueblo medieval que fue importante plaza fuerte en la Edad Media y conserva sus murallas erguidas casi en su totalidad y sus dos puertas de entradas. Recorreremos sus calles, las murallas y accederemos a sus monumentos más emblemáticos.

Regreso al Hotel

Cena en el Hotel y Alojamiento

Día 11 de Octubre: Elciego- Vitoria - Laguardia

Desayuno Buffet en el Hotel

Visita a Bodegas Marqués de Riscal, situada en Elciego. Famosa bodega con larga tradición en la comarca, donde se ha construido el innovador proyecto "Ciudad del Vino" y el lujoso Hotel diseñado por Frank O. Gehry.



Salida hacia Vitoria. Comida en restaurante de Vitoria con cocina tradicional vasca Salida en autobús para una Visita Panorámica por Vitoria-Gasteiz, una ciudad rodeada de un esplendoroso Anillo Verde, compuesto de parques espaciosos e impresionantes humedales; contemplaremos las edificaciones más vanguardistas como el Palacio de Justicia, el Palacio de congresos Europa o el Gobierno Vasco; conoceremos la zona de Zabalgana y el barrio de Lakuabizkarra, ejemplo de la buena planificación urbana que convierte a Vitoria- Gasteiz en modelo de ciudad europea del futuro. Finalmente rodearemos la Catedral Nueva y nos acercaremos hasta el representativo pueblo de Armentia, cuya basílica románica está dedicada al patrón de Vitoria, San Prudencio.

Tras la panorámica, visita guiada a pie por el Casco Histórico de Vitoria- Gasteiz- Ruta por la Vitoria Medieval, en un recorrido por la "almendra" de Gasteiz, el conjunto urbano mejor conservado de Europa. Se visitarán los palacios renacentistas de Villa Suso, de Montehermoso o la bella iglesia gótica de San Miguel, sede de la Virgen Blanca, patrona de la ciudad. Se descubrirán los orígenes de esta villa en los paños de su muralla del siglo XI y se descansará en lugares de esparcimiento como la Plaza España o la emblemática Plaza de la Virgen Blanca, punto de reunión en las fiestas vitorianas.

Regreso al Hotel

Cena en el Hotel y Alojamiento

Día 12 de Octubre: Regreso

Desayuno Buffet en el Hotel

Check-out y regreso a destino.



INFORMACION DE LOS HOTELES

HOTEL VILLA DE LAGUARDIA, 4* - LAGUARDIA

Hotel Villa de Laguardia 4* Hotel de gran confort, que dispone además de un Wine Oil Spa en sus instalaciones. (En caso de utilizar el spa, es imprescindible llevar gorro, chanclas y bañador).

Habitaciones equipadas con TV de plasma de 32" con TDT y canales internaciones, WI-FI gratuito, conexión a ordenador, climatización individual, teléfono, conexión a ordenador, minibar (con cargo) y caja de seguridad (gratuita)

El hotel dispone de un restaurante exquisito con excelente cocina elaborada.

PRECIO POR PERSONA (08-12 OCTUBRE)

HOTEL VILLA DE LA GUARDIA, 4* EN LA GUARDIA: 563 €

Nuestro Precio incluye:

- Asistencia por parte de personal de Viajes El Corte Ingles el día de salida
- Autobús de 50 plazas durante todo el recorrido a su disposición.
- Estancia en Hotel 4 estrellas.
- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen: Pensión completa.
- Visitas, comidas, entradas y guía local según indica el itinerario.
- Iva
- Seguro de viaje con amplia cobertura y asistencia médica durante todo el viaje:
 Compañía Europea de Seguros

Nuestro Precio no incluye:

- Extras en el hotel, lavandería, minibar, teléfono...
- En general cualquier servicio no incluido en nuestro apartado anterior.
- Subidas de carburante referenciadas por documento oficial.

Observaciones:

- Cotización en base a un mínimo de 50 asistentes.
- Cotización en base a tarifas y carburante a día 03 Marzo de 2011.
- Cualquier variación de éstas podría repercutir en el precio final.
- Sujeto a disponibilidad de plazas en el momento de efectuar la reserva.

Calendario de pagos:

Previo al 27 de abril: 25%

- Previo al 6 de septiembre: 75%

CONDICIONES GENERALES: Según Reglamento de Agencias de Viajes de la CC.VV., Decreto 20/1997, de 11 Febrero, de Generalitat Valenciana. Presupuesto de fecha: 03 de Marzo de 2011

VISITA A VITORIA-GASTEIZ. CAPITAL VERDE EUROPEA 2012

Vitoria, premiada por la Comisión Europea como Capital Verde Europea 2012, como reconocimiento a la labor de la ciudad en materias medioambientales, es el mejor ejemplo en nuestro país de sostenibilidad urbana. Su modelo urbano sostenible se centra en la lucha contra el cambio climático, la calidad del aire, el anillo verde, el consumo de agua, la gestión de residuos, la eficiencia energética, el urbanismo sostenible, los parques y jardines, los carriles bici o el sistema de transporte público.

Vitoria es un municipio de algo menos de 240.000 habitantes que posee un tejido urbano denso, compacto, continuo y complejo, lo que unido a sus altos estándares de áreas verdes por habitante (42m2/hab) y de servicios sociales básicos materializados en los 12 Centro Cívicos (a 1 km de cualquier vivienda) la convierte en una ciudad equilibrada desde el punto de vista medioambiental, pero también social y económico.

La orografía de la Llanada Alavesa que rodea la ciudad y la sensatez de sus diseñadores han originado que las sucesivos crecimientos se hayan producido en anillos concéntricos en torno a la primigenia almendra medieval, permitiendo una gran conectividad entre todas las áreas de la urbe y un consumo prudente de su suelo.

Asimismo, durante las últimas décadas del 'boom' inmobiliario se han ejecutado tres grandes desarrollos urbanísticos (Lakua, Salburua y Zabalgana) que en mayor o menor medida han tratado de seguir los correctos principios que propiciaron la ciudad previa.

No se deben olvidar otros factores que han favorecido el equilibrado desarrollo de la ciudad. En el plano económico la adecuada localización como centro logístico y consecuentemente la implantación de importantes empresas (Michelin, Mercedes...), en lo político el reconocimiento como capital de la Comunidad Autónoma del País Vasco, con sus consecuencias estratégicas y económicas, y por último un crecimiento poblacional en todo momento controlable y asumible.

La planificación urbanística y medioambiental de Vitoria ha sido premiada en numerosas ocasiones, destacando la mencionada Capital Verde Europea 2012, el premio Europa Nostra por las acciones de rehabilitación del Centro Histórico (2010), el primer premio al Plan Urbanístico Sostenible en municipios de más de 50.000 habitantes (2008), el premio Bandera Verde al municipio de España más responsable en educación ambiental y participación ciudadana (2008) o el premio a la Ciudad más sostenible de la Fundación Forum Ambiental (2007).

Vitoria es un ejemplo en el que adecuadas políticas urbanas tienen como consecuencia un entorno más habitable y un compromiso más respetuoso con nuestro futuro.

